

Mitgliedsantrag / Membership Application

Internationale Hans-von-Bülow-Gesellschaft und Freundeskreis des Wettbewerbs e.V.
c/o Max-Reger-Konservatorium
Bernhardstraße 4
98617 Meiningen

Ja, ich will Mitglied werden! / Yes, I want to become a member!

Meine Anschrift lautet / My address is:

Name:

Vorname:

Straße:

PLZ, Ort:

Email:

Meinen Jahresmitgliedsbeitrag in Höhe von / *My annual membership fee in the amount of* € ...

☐ ... zahle ich nach Erhalt der Aufnahmebestätigung auf folgendes Konto:
Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Kontoinhaber: Internationale Hans-von-Buelow-Gesellschaft und Freundeskreis des Wett, IBAN DE94 8405 0000 1310 0034 12, BIC HELADEF1RRS
I will make the payment to the following account upon receipt of the acceptance letter: Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Account holder: Internationale Hans-von-Buelow-Gesellschaft und Freundeskreis des Wett, IBAN DE94 8405 0000 1310 0034 12, BIC HELADEF1RRS

☐ ... möchte ich nach Erhalt der Aufnahmebestätigung von meinem Konto abbuchen lassen und erteile daher hiermit eine Einzugsermächtigung, die ich jederzeit schriftlich widerrufen kann. Meine Bankverbindung lautet:
I would like the payment to be debited from my account upon receipt of the confirmation of admission and hereby grant a direct debit authorization, which I may revoke in writing at any time. My bank account information is as follows:

Kontoinhaber / Account holder:

IBAN:

BIC:

Bank:

.....
Datum / date

.....
Unterschrift / signature